

JE ME SOUVIENS ...



Cette bâtisse représente le deuxième presbytère de Saint-Jude. Il fut construit en 1867 et gravement endommagé par un incendie le 17 mars 1939. Les dommages s'élevèrent, à l'époque, à 11 000\$. Il a été démolé en 1962 pour faire place à la construction de l'école actuelle. Alors, on peut considérer que c'est là qu'habitait le curé Elphège Filiatrault quand il a imaginé notre drapeau Carillon, ancêtre du drapeau québécois.



Voici un croquis du premier presbytère. Il fut construit en 1822 et transformé en 1867 en maison du bedeau et salle des habitants. Il fut cédé à la Caisse Populaire de Saint-Jude lors de sa fondation. Cette bâtisse a été déménagée dans le 6^{ème} Rang pour la construction de la caisse sur la rue St-Pierre.

Contribution du comité du patrimoine.